

La Zegama Aizkorri, entre los objetivos de Kilian Jornet en 2022

El corredor de montaña ha mencionado en una entrevista la carrera goierritarra como uno de sus objetivos de este 2022

Kilian Jornet podría participar en la Zegama Aizkorri 2022. Así lo ha anunciado en una entrevista concedida a PickleTech. Después de dos años, la maratón de montaña vuelve en formato y fecha tradicional el 29 de mayo. Si el corredor catalán participa en esta edición de la carrera goierritarra, podría alcanzar su décima victoria en la dura prueba que volverá a reunir a miles de aficionados por todo su recorrido. Jornet ha ganado en nueve de las diez ediciones en las que ha participado.

El catalán siempre ha mostrado su atracción por la carrera de montaña guipuzcoana más conocida. En la Zegama Aizkorri ha logrado cruzar la meta en primera posición en jornadas de calor extremo o rozando la hipotermia, en una edición marcada por un intenso frío.

Jornet ostenta el mayor número de 'txapelas' en Zegama, pero el mejor tiempo lo consiguió en 2017 el noruego Stian Angermund-Vik con un crono de 3h45'08. El corredor catalán ha apuntado que en su calendario deportivo de este 2022 Zegama Aizkorri está en sus pensamientos a la hora de programar sus entrenamientos. Si eso fuese así podemos asegurar que su posible participación en la maratón más popular está en la lista de deseos de muchos aficionados a las carreras de montaña guipuzcoana.



Además de la Zegama Aizkorri, Jornet ha apuntado en su entrevista a PickleTech que podría correr la Hardrock 100, Sierre-Zinal y la Pierra Menta de esquí de montaña. Se trata de cuatro objetivos muy distintos con un nivel deportivo altísimo y una gran competitividad entre los participantes. El corredor de 33 años de edad ya conoce perfectamente cada una de las pruebas, aunque no descarta competir en alguna carrera más.

El catalán que conoce cada rincón de la maratón Zegama Aizkorri ya ha logrado su primera victoria de esta temporada. La prueba guipuzcoana será la encargada de lanzar las Golden Trail Series 2022, una importante cita que reunirá a los corredores más prestigiosos del elenco internacional que volverán a ofrecer un gran espectáculo deportivo.